



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



El Tribunal de Cuentas fiscaliza los ERTES de la pandemia y encuentra irregularidades en 279.000 empresas

El Tribunal de Cuentas hacia público este martes ocho informes de fiscalización sobre cuestiones varias, aprobados en Pleno, entre los cuales destaca el realizado sobre los ERTES durante la pandemia que detecta deficiencias en su procedimiento de gestión de los ERTE que podrían afectar a 278.757 empresas y a 1,7 millones de personas. Los casos fueron trasladados a la Inspección de Trabajo para su análisis.

Estas cifras suponen cerca de la mitad de las empresas beneficiadas (en total, se acogieron a este instrumento 558.350 empresas) y más de un tercio de los trabajadores (4,1 millones). Las principales destinatarias de estas medidas fueron las microempresas, seguidas de las pequeñas empresas, siendo los sectores de actividad más afectados por la inactividad relativos al comercio, la reparación de vehículos y la hostelería.

El mecanismo de los ERTE, que fue puesto en marcha por el Gobierno de **Pedro Sánchez**, permitió suspender temporalmente contratos sin incurrir en despidos, mientras el E

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |